FLOR DE CERA

Es una parra trepadora de la familia de las asclepidáceas, perteneciente a la numerosa familia de las hoyas, que cuenta con más de cien especies.

Las flores son nativas de China, Japón y Taiwán.

La planta sólo dará flores abundantes si recibe suficiente luz durante las primeras cuatro horas de la mañana.



## **Producto**

Su mayor atractivo son sus bellas flores de apariencia cerosa o como si estuviesen hechas de porcelana. También hay variedades con hojas bordeadas de blanco o amarillo.



## Establecimiento de la plantación

En primavera se toman trozos de tallos del extremo con 2 o 3 nudos cortando debajo de uno de ellos. Se quitan las hojas de la base y se dejan las demás. Si no es en invernadero, se cubre la maceta con una botella de plástico a la que se ha cortado previamente la parte inferior. Se debe retirar de vez en cuando el tapón para airear, no hay que descubrir antes de las 2 o 3 semanas.

Otra posibilidad es cubrir con una bolsa de plástico sujeta por unos palitos a modo de mini-invernadero.









## Condiciones edáficas y clima

La floración será abundante si se le proporciona luz suficiente durante las primeras 4 horas de la mañana, y luego soporta bien la luz viva no directa.

El ambiente debe tener una humedad alta y medianamente alta. La temperatura óptima en la época de crecimiento está entre 16 y 20 °C (durante el verano), y entre 10 y 15 °C cuando está en reposo vegetativo.



## **Usos**

Tiene una utilidad ornamental. Se coloca en cestas colgantes en interiores y en climas cálidos; también se cultiva en el exterior a la sombra.



Nombre Científico Hoya carnosa.

Fuente: SIAP.



